

## Le Télégramme

QUIMPER VILLE

### Canoë-kayak. Un déplacement fructueux à Pleyben

13 novembre 2012



Vingt-neuf licenciés quimpérois participaient ce week-end au championnat départemental de course en ligne à Pleyben. Bilan très positif pour l'équipe de compétition. Les plus jeunes rapportent eux aussi de nombreuses médailles.

Le club de canoë-kayak de Quimper participait ce week-end au championnat départemental de course en ligne à Pleyben. Pas moins de 29 licenciés du CCQKC (des catégories benjamins à vétérans) ont fait le déplacement pour disputer les épreuves de vitesse, sur 200m, et de fond, sur 3.000m. Malgré le froid, la météo a été clémente et propice aux performances. L'épreuve de fond, le matin, s'est plutôt bien déroulée pour les Quimpérois qui ramènent cinq médailles d'or (Michel Chapalain en K1 vétérans 4, Georges Ragneaux en K1 vétérans 5, Xavier Le Gal-La Salle en K1 junior, Lomig Le Guyader en C1 cadet et Sarah Saliou en C1 cadette) et deux médailles d'argent (Morgan L'Helguen en K1 cadet, Louen Pilet en C1 cadet). Après le fond, les catégories les plus jeunes ont pris le départ pour les épreuves de vitesse. La compétition se déroulait sur deux manches et seul le meilleur temps était retenu. Virgile Caumont termine premier en K1 benjamin GR1, Maxime Annou, troisième. Maëlwen Le Gallou remporte la deuxième place en K1 dame minime GR2, et Quilian Koch la première place en K1 minime GR2. À noter que Louen Pilet et Sarah Saliou ont terminé premiers en canoë biplace, Morgan L'Helguen et Xavier Le Gal-La Salle deuxièmes en kayak biplace. *À venir Prochains rendez-vous le 18 novembre à Lochrist (56), où les plus grands devront confirmer leurs résultats lors de la course régionale, et le 2 décembre à Carhaix, pour une épreuve de descente.*